

Consejo de Seguridad

Distr.

S/19061 19 agosto 1987 ESPAÑOL ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 19 DE AGOSTO DE 1987 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de señalar a la atención de Vuestra Excelencia el siguiente pasaje del artículo escrito por el Excelentísimo Señor Nizar Hamdoon, Embajador del Iraq en los Estados Unidos, publicado en el número del 3 de agosto de 1987 del Christian Science Monitor.

El Irán, país mucho más grande y más poblado que el Iraq, empezó a pedir públicamente el derrocamiento del orden político y el sistema social del Iraq. Incitó y apoyó oleadas de actos terroristas que ocasionaron centenares de bajas entre funcionarios y civiles. Pero el Iraq no podía permanecer impasible frente a semejante provocación abierta. No quería hundirse en el caos iraní. Cuando, como medida preventiva, el Iraq envió sus tropas al Irán en septiembre de 1980, no hizo más que reaccionar a una declarada amenaza iraní contra su seguridad.

Es importante hacer constar que al mismo tiempo que un alto funcionario del Iraq confirma abierta y directamente el empleo por su país de la fuerza en violación de los principios de la Carta de las Naciones Unidas, el Consejo de Seguridad ha juzgado necesario crear un órgano imparcial para "investigar" una cuestión tan obvia. El punto de vista "objetivo" del Embajador del Iraq a estas alturas de la guerra corrobora las comunicaciones que el Iraq dirigió al Consejo al comienzo de esta guerra impuesta, y demuestra claramente que Iraq decidió recurrir a la fuerza para resolver sus controversias diplomáticas y políticas con la República Islámica del Irán en un momento en que el Iraq se consideraba en una situación militarmente ventajosa. Ese proceder constituye un caso inequívoco de agresión, con arreglo a cualquier definición. El siguiente pasaje del artículo del Embajador Hamdoon es otro ejemplo que acredita de un modo gráfico que la actitud real del Gobierno del Iraq, que emprendió una guerra de agresión hace siete años para "derribar" a la República Islámica, en nada ha cambiado:

Lo que se necesita, en otras palabras, es un gobierno iraní que represente verdaderamente al pueblo del Irán y que se preocupe por su bienestar y por la seguridad y estabilidad de la región en general.

El régimen de Khomeini, por su naturaleza, no satisface esa necesidad.

87-19969 6122j /...

S/19061 Español Página 2

Los gestos pacíficos de un régimen iraquí que mantiene su injerencia en los asuntos internos de la República Islámica del Irán y sigue exhortando abiertamente al derrocamiento del Gobierno de la República Islámica del Irán, como hace siete años, no pueden ser considerados seriamente por ningún órgano serio.

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) Said RAJAIE-KHORASSANI Embajador Representante Permanente

